

# MERCADOS pinturas ecológicas

## Pinturas plásticas ecológicas, de Lepanto



La **Pintura plástica ecológica exterior** está formulada a base de copolímeros acrílico - vinílicos y sin disolventes. No tiene olor. Se comercializa en formatos de 750 ml, 4 y 15 lts. Asimismo, la **Pintura plástica ecológica interior** es un producto de excelente calidad, sin olor, con alta cubrición y secado rápido, formulada a base de copolímeros acrílico - vinílicos y sin disolventes. Se ofrece en blanco y gama de treinta colores. Se comercializa en formatos de 750 ml, 4 y 15 lts. Ambas pinturas ecológicas están certificadas con la etiqueta europea Ecolabel. Todos los productos que llevan esta etiqueta ecológica de la Unión Europea han sido verificados por organismos independientes, que garantizan el cumplimiento de criterios estrictos sobre medio ambiente y sobre las prestaciones del producto. La pintura ecológica interior también posee el certificado francés Clase A+ de calidad del aire interior. Tanto para interior como para exterior, la pintura plástica ecológica de Lepanto, por sus propiedades y ausencia de olor, es ideal para la decoración de colegios, hospitales, industrias alimentarias y todo tipo de decoración en general.



envase).

El mercado de las pinturas ecológicas ofrece oportunidades porque es una categoría diferente a la pintura plástica tradicional, con un valor añadido que el consumidor cada vez tiene más en cuenta al realizar su compra. Un experto comenta que el término *ecológico* debe ser «un componente más en la decisión de compra de un producto y representar un valor añadido cuando el consumidor final elige entre productos similares».

Un empresario sostiene que para los fabricantes es imprescindible acceder a nuevos sectores «y nuestra pintura ecológica nos está diferenciando de la competencia gracias a su elevado nivel de I+D+i». Otro operador destaca, como ejemplo, la ventaja de producir pinturas cuya durabilidad en el envase permite su comercialización sin problemas pese a su bajo contenido de conservantes, así como la protección del film con innovadoras tecnologías alternativas a los conservantes tradicionales.

Un experto valora las muchas mejoras que se están realizando en los productos sostenibles como los antibacterias y los fotocatalíticos (pintura que depura el aire), si bien no todos ellos están reflejados en el certificado Ecolabel. Y afirma que «agrupar todos estos productos bajo un mismo certificado sería una forma de mejorar la categoría, creando un mayor número de productos *healthy*».

## Pintura Disperlith Hygienic, de Fakolith

Es la primera pintura ecológica en la Unión Europea conforme a los nuevos y exigentes criterios Ecolabel del 28-05-2014. Una pintura de dispersión en base acuosa con certificado europeo Ecolabel formulada con copolímeros modificados de acetato de vinilo y etileno, de bajas emisiones y bajo olor (cero VOC), libre de APEO, amoníaco, formaldehído y metales pesados. De uso en interiores.

**Disperlith Hygienic** forma un *film* de pintura muy equilibrado, de fácil aplicación, secado rápido, bajo olor y excelente acabado, que conforme a la norma

DIN EN 13300 es resistente al frote en húmedo Clase 2, con cubrición Clase 1, elevada transpiración al vapor de agua Clase 1, y permeabilidad al agua Clase 1. Buena adherencia especialmente en bases minerales o pintadas. Disponible en blanco y colores.

Es una pintura ecológica inteligente sanitizante tratada con tecnología BioFilmStop de inhibición y alta resistencia al biofilm y bacterias, ISO 22196:2011. Recomendable como acabado en interior de viviendas y zonas comunes de edificios público e industrias, especialmente para paredes y techos secos, y en ambientes húmedos convencionales como baños y cocinas, prácticamente sobre casi todo tipo de superficies secas, curadas y consistentes. También en construcción y obra civil, y zonas comunes de la industria alimentaria, sector sanitario, sector público, farma y cosmética, e industria en general.



## Majestic Original Ecológico, de Jotun

El color y la sostenibilidad se unen en **Majestic Original Ecológico** que cuenta con el certificado europeo Ecolabel. Este certificado garantiza que estas pinturas no contienen metales pesados, cancerígenos, ni sustancias tóxicas, liberan menos COVs y sus pigmentos se han producido con unos estrictos criterios ecológicos. **Jotun** ha creado su primera pintura decorativa ecológica pensando en aquellas personas preocupadas por su salud y el medioambiente. Es la pintura más adecuada para personas con problemas respiratorios y alergias. También es la mejor solución para llenar de color espacios como hospitales y consultas médicas, residencias de ancianos, edificios de oficinas, colegios y guarderías, etc.

Majestic Original Ecológico ofrece la misma calidad que el resto de pinturas de este fabricante, con el valor añadido de tener niveles muy bajos de disolventes, que se han sustituido por alternativas al agua, y haber eliminado cualquier materia prima nociva del proceso de producción. Además, el impacto medioambiental de la nueva gama es menor ya que su especial composición mejora la calidad y durabilidad del producto. La primera pintura ecológica de Jotun se incorpora a la familia Majestic, con garantía de color y cubrición en dos capas.

